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Résumé : 

Cette étude vise à extraire l’image de la femme dans le féministe algérien en 

particulier, et la  littérature féministe en sa spécificité en générale et à cet égard 

j’ai cherché à représenter la femme à travers un modèle fictif de Djamila Zanir 

et comment cette dernière dépeignait la souffrance des femmes avec l’autre à 

travers son momon (les doigts de l’accusation), ou far et à mesure de la 

transmission de ce roman, souvent la réalité réelle vécue par les femmes 

algériennes et du coté intellectuel, elle exprimaient la culture féministe qui se 

présentait comme des échelles qui masques d’aliénation et de marginalisation 

des femmes, et à sa son tour le roman féministe algérien a pris de nombreuses 

dimensions qui l’ont rapproché du même lecture, et de son contact avec ses 

émotions et ses sentiments. 

Elle s’est également intéressée aux problèmes des femmes avec une lecture 

consciente et esthétique de la narration et de la photographie de discours et de 

faits.    
Summry:  
This study aims to extract the image of the woman in the Algerian feminist in 

particular, and the feminist literature in its specificity in general and in this 

respect I sought to represent the woman through a fictitious model of Djamila 

Zanir and how this last depicted the suffering of women with the other through 

her momon (fingers of the accusation), or far and as the transmission of this 

novel, often the real reality experienced by Algerian women and on the 

intellectual side, she expressed the feminist culture which presented itself as 

scales which masks the alienation and marginalization of women, and in its turn 

the Algerian feminist novel has taken on many dimensions which have brought 

it closer to the same reading, and to its contact with its emotions and feelings. 
 


